

## Editorial

Estimados lectores

Estamos finalizando el año con cambios en el Comité Editorial, lo cual estoy segura permitirá el crecimiento de la revista.

Así mismo, se realizará una actualización de los integrantes del Comité Científico, que pertenezcan al mismo hace dos años o más. De manera, que les preguntaremos por correo electrónico o postal, su deseo de continuar o si por el contrario no podrán seguir colaborando como árbitros.

Con respecto a la página web hemos tenido problemas técnicos; además estamos solicitando el pago de dicho sitio a las autoridades universitarias. Esperamos el apoyo económico y técnico para que tan pronto sea posible volvamos a tener dicha página y que la misma pueda funcionar adecuadamente.

Deseándoles un próspero y venturoso año 2009

Agradeciendo su atención,

**Dra. Belinda Calvo M.**  
Directora/Editora